

GADMA trabaja de la mano con las Cámaras de Industria y Comercio

Ambato, 23 de septiembre.- Con una sesión solemne la Cámara de Comercio (CCA) y la Cámara de Industrias celebraron el jueves 22 de septiembre sus 88 años de fundación. A este acto asistió el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, quien reafirmó su compromiso de buscar hasta el último día de su administración, mejores formas de trabajo y producción, que beneficien tanto a estos sectores como a la población en general.

“Es un honor estar junto a la sociedad que genera recursos económicos y permite el desarrollo de nuestro pueblo. La municipalidad quiere trabajar de la mano junto con ustedes y es de enorme satisfacción que, a pesar de las dificultades económicas por las que atraviesa el país, seamos el único municipio del Ecuador que no resulta afectado en temas financieros, producto del manejo adecuado de los recursos institucionales”, comentó el Alcalde a la vez que añadió que el GADMA tiene la obligatoriedad de atraer capitales para impulsar a los comerciantes y estos a su vez cumplir sus obligaciones tributarias y contribuir con Ambato.

“Como un homenaje a la ciudad, en menos de una año, hicimos una inversión que sobrepasa los 64 millones de dólares y esa cantidad significa trabajo para la comunidad, empresas e industria; esta actividad está a la vista de la población”, resaltó Luis Amoroso e insistió que la principal estrategia para ayudar al gremio a enfrentar la crisis, es compartir esfuerzos con la CCA y la Cámara de Industrias al ser una instituciones que conocen a profundidad la problemática. “Nadie trabaja solo, sino en equipo”, dijo el Alcalde.

Patricio Chérrez, presidente de la CCA, y Santiago Vargas, presidente de la Cámara de Industrias, coincidieron con el Burgomaestre en que es momento para trabajar de forma conjunta por el bienestar de la ciudadanía ambateña. Así mismo, resaltaron la labor que ejecuta la institución y el empuje que ha dado al gremio desde su creación. “Estamos consientes que atravesamos momentos difíciles y el GADMA está dispuesto a dar un paso adelante”, asentaron.

En el evento además el Alcalde entregó algunos reconocimientos a las empresas e industrias que cumplen 30 y 50 años de afiliación a las Cámaras y resaltó su destacada trayectoria y contribución ciudadana.

Por último, Luis Amoroso Mora invitó a los asistentes a continuar unidos para construir un Ambato democrático, a seguir expresándose con libertad, con respeto y orden, porque dijo que “la ciudad y su seguridad la hacen sus ciudadanos”. (AJF)